
Instrucciones del examen 

en lectura fácil  

 

Antes de empezar el examen sigue estas instrucciones: 

• Solo puedes escribir en bolígrafo azul o negro. 

No puedes escribir en lápiz ni usar la goma. 

• No dobles ni arrugues esta hoja. 

• Rellena bien las casillas para que el ordenador 

corrija tus respuestas. 

• Rellena todas las preguntas, también las de reserva. 

Las preguntas de reserva solo puntúan 

si hay preguntas anuladas. 

 

 

¿Cómo rellenar tus datos? 

Paso 1. Primero rellena los datos de la parte izquierda: 

 

1. Apellidos, nombre 

En este orden. 

Por ejemplo: MARTÍNEZ PÉREZ, ALFONSO 

 

2. DNI o NIE completo 

 

3. Firma 

 

4. Fecha 

Escribe la fecha de hoy: 

1 – 06 – 2024  

  

NIE. Son las siglas de 

Número de Identidad de 

Extranjero. Es el número 

que identifica a las 

personas extranjeras que 

viven en España para que 

puedan hacer trámites y 

documentos. 



Paso 2. Continúa con los datos de la derecha: 

En la fila de arriba escribe  

todos los números de tu DNI o NIE. 

Para rellenarlo, tienes que unir los puntos 

hasta formar números, 

como en el ejemplo. 

 

Después, debajo de cada número, 

marca la casilla correspondiente, 

como en el ejemplo. 

 

Es decir, si el primer número de tu DNI es 0 

marca debajo la casilla del 0. 

Haz lo mismo con todos los números de tu DNI o NIE. 

Después, tienes que rellenar la hoja de respuestas 

para hacer el examen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿Cómo rellenar las respuestas? 

Hay 4 opciones a la hora de rellenar una respuesta. 

1. Marcar 2. Anular 3. Volver 

a marcar 

4. Volver 

a anular 

 
   

 

1. Marcar 

Para marcar la respuesta correcta 

tienes que hacer una X dentro del recuadro. 

No puedes salirte de ese recuadro.  

En el ejemplo, la respuesta correcta es la B. 

 

 

2. Anular 

Si te has confundido en una opción 

tienes que rellenar el cuadro  

de forma completa. 

 

Ejemplo: 

Quiero anular la respuesta B 

y marcar la respuesta C. 

 

3. Volver a anular 

Si quieres volver a marcar una respuesta 

que ya has anulado 

tienes que dibujar una raya 

debajo de la respuesta anulada. 

 

Ejemplo: 

Quiero marcar de nuevo la B 

 



 

4. Volver a anular 

Si quieres anular de nuevo una respuesta 

que has anulado antes y has marcado 

tienes que rellenar todo el recuadro 

hasta la línea de abajo. 

 

Ejemplo: 

Quiero volver a anular la respuesta B 

 

 

 

 


